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Abstract

Sixty-one mineral occurrences in the carbonate platform of western Newfoundland were
examined and sampled. The occurrences are found in Cambrian to Mississippian limestones and
dolostones which outcrop from Port au Port to the tip of the Great Northern Peninsula. The
occurrences can be grouped into two broad types. Typel is sphalerite £ galena mineralization
associated with white dolomite spar gangue — "Mississippi Valley type". The amount of sulphides and
gangue is a function of the secondary porosity of the rocks which decreases with their age. Type II
mineralization is vein/open-space filling associated with calcite and barite gangue and is dominantly
of Mississippian age. The mineralization is confined to veins in less permeable Cambrian and
Ordovician strata and tends to fill open spaces in more permeable Mississippian rocks.

Résumé

Soixante et une venues minérales ont été étudides et échantillonnées dans la plate-forme de
roches carbonatées, de l'ouest de Terre-Neuve. Ces venues se trouvent dans des calcaires et des
dolomies d'age cambrien A mississippien et affleurent de Port-au-Port jusqu'a la pointe de la péninsule
Great Northern. Ces venues peuvent étre regroupées en deux grands types. La minéralisation du
type I est constitude de sphalérite * galeéne dans une gangue de cristaux blancs de dolamite; il s'agit
du type <<Mississippi Valley>. Les proportions de sulfures et de gangue sont fonction de la porosité
secondaire des roches qui décroit avec l'dge de ces derniéres. La minéralisation du type II renferme
des matériaux de remplissage de filons et d'espaces libres dans une gangue de calcite et de barytine;
elle est principalement d'dge mississippien. La minéralisation est restreinte aux filons se trouvant
dans des couches moins perméables du Cambrien et de 1'Ordovicien et a tendance a remplir les
espaces libres dans les roches plus perméables du Mississippien.
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